

# Servicio Oficial



## MIGUEL DIAZ DEL CAMPO, c.b.



**Vehículos de Ocasión  
totalmente revisados  
y garantizados**

**Servicio Grua 24 horas**

**Tel.: 670 75 58 55**

Hospital, 41 - Tel.: 926 85 06 31 - 20 21 - DAIMIEL (C. Real)

*Ernesto*  
*Desde 1965*  
**Ernesto e Hijos, S.L.**

EMPRESA COLABORADORA DE



**BUTANO**

**PLAN PERSONALIZADO  
para instalaciones en:  
CALEFACCIONES, HOSTELERIAS  
INDUSTRIAS, VIVIENDAS, LAVANDERIAS**

Paseo del Carmen, 10 - 13250 DAIMIEL  
Teléfono y Fax: 926 854 856

como un pueblo  
cambiante y  
esperanzado,  
trabajador, esforzado y  
con la fe puesta en que  
vayamos a mejor. Y es  
que, de un salto se me  
cuelan en el pregón de este año  
los trabajadores que cogen de  
madrugada su sueño y su merendera

cada día bajo el brazo, y se van a trabajar en la construcción a Madrid o a donde sea. Desde el papel en blanco, mientras escribo, me llaman la atención sus madres, sus hermanas y sus mujeres, porque ellas se quedan; se quedan cuidando de la casa, atendiendo a los hijos, cosiendo, limpiando, administrando el sueldo, y rezando porque se acabe la jornada y llegue a casa todo el mundo que tiene que estar en casa. Para los que tienen que irse y para los que se quedan, mi reconomiento, mi deseo de que pronto cambien los tiempos y en Daimiel haya trabajo para todos, y mi homenaje. Un homenaje que quiero brindar también, echando mano del sentido común, a las familias que vivís del campo y a las mujeres que en él trabajan, porque sé que también tenéis que rezar mucho todos los días para que llueva, para que no hiele, para que no vengan nubes de piedra, para que llegue pronto el calor hogaño o para que se acabe hogaño ya de una vez el calor. Pero sobre todo, para que haya agua, para que este sea un año bueno de agua y espantemos por un tiempo al fantasma de la sequía, y para que no pese sobre todos los agricultores como una losa la dichosa mala fama de estar esquilmando nuestro acuifero, porque la única culpa de muchos (ojo que no digo de todos) es la de trabajar el campo para vivir. Eso sí: sabéis vosotros mejor que nadie son los partidarios del pan para hoy y hambre para mañana, y de tirar con pólvora del rey de una agua que es de todos, y de la que tenemos todos que vivir también. No quiero perder de vista que se nos va a recordar por la herencia que sepamos dejar a nuestros hijos, y que esa herencia no tiene nada que ver con dineros, sino con otros bienes, con otros valores que son aún mas preciados.

Y por último quisiera que volviéramos los ojos hacia nuestras Tablas de Daimiel, guardásemos la indiferencia y la apatía en un cajón con llave, y entre todos arrimásemos el hombro en su defensa y en su cuidado porque son nuestro emblema en el mundo entero (y que conste que no a todos los pueblos de 18.000 habitantes se les conoce en todo el mundo). Que qué podemos hacer... Pues creo que muchas cosas empezando por conocerlas en profundidad y quererlas como se merecen, como ya hacéis muchos vosotros.